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 الإهذاء

 ٌهذي هزا العهل إلى وي قال فٍهها 

ٌٍ صغٍرا" " واخفض لهها جًاح الزل وي الرجهة وقل رب ارحههها كها ربٍا

 .42سورة الإسراء الأَة 

 ل الله فٌ عهرهها ،إلى الوالذَي الكرَهٍي حفظهها وأطا

 إلى الإخة والأخوات ، إلى كل الاهل و الأقارب ، 

 إلى جهٍع الأصذقاء ،

 إلى كل وي عرفًاه وي قرَب أو بعٍذ ،

 إلى وي رفعوا راَات العلن والتعلٍن 

 أستارٌا الأفاضل،

 ...4242/4244 بًكً و ٌقذي اقتصاد واستر ثاٌٍة دفعة كل الى

 ... سبٍله التهٍس و هذفه التفوق و طرَقه الًجاح كاى وي كل الى

....الى كل وي ركراهن فٌ قلبً و لن َستطع او ٌسً كتابتهن قلهً 



 شكر و عرفاى

 ، وشكره حهذه عي الكلهات تعجس الزي القذَر العلٌ لله الكثٍر الحهذ و الجشَل الشكر

 الزي

 " لاصَذٌكن نشكرت اى و " بقوله عهلا الهتواضع العهل هزا اتهام على اعاًٌا و وفقًا

 

 رسولًا و حبٍبًا و سٍذٌا ، العلن بطلب اوصاٌا وي الى ، حٍي كل فٌ قذوتًا هو وي الى و

 الكرَن،

 سلن و علٍه الله صلى الاوٍي الصادق وحهذ

 

 الى الاوتًاى و الشكر اَات اسهى ٌرفع اى لٍسرٌا فًه بالجهٍل اى العرف وي ااٌطلاق

 و استارٌا

 فٌ ساعذٌا و بها زودٌا الهعرفة عي سالت كلها الزي" كهالسً وحهذ " الذكتور وشرفًا

 . العلهاء و العلن طرَق فٌ لٍبقى عهره فٌ َطٍل اى الله اسال العهل هزا اٌجاز

 ... الاحترام و التقذَر فائق َا اوً الٍك ف

 

 رفةالهع و العلن طرَق لًا اٌار و بٍذٌا اخز و علهًا  وي كل الى تقذَرًَا و اَضا ٌاشكر  وفائق

 وقترحات وي سٍبذوٌه لها الهوقرَي الهًاقشة لجًة اعضاء الى الجشَل بالشكر ٌتقذم كها

 على قٍهة

  به الارتقاء بغٍة العهل هزا

 علوم و التسٍٍر و الاقتصادَة العلوم وعهذ اساتزة كل الى التقذَر فائق و الشكر بالغ و

 التجارَة

 لجاوعة بلحاج بوشعٍب عٍي تهوشًت.

 َسعًا أى ٌذعو الله عسوجل أى َرزقًا السذاد والعفاف والغًً  وأى َجعلًا وفٌ الأخٍر لا

.هذاة وهتذَي
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 "CAMELS"

02020202

CAMELS

Abstract : 

This study aims to highlight an important topic in banking activity, which is the 
evaluation of banks performance using the "CAMELS" model, This method is 
considered of the most important modern methods and models used by advanced 
banks to predict and assess financial risks. We are used a descriptive analytical 
approach with an applied study on the Saudi "AL-RAJHI Bank" during the 
period (2020-2021). The results indicate that the Bank have a strong solvency, a 
good profit, and a sound management that classify it in the first place which 
reflect the extert of safety that characterize their work. We have also found that 
"AL RAH HI Bank" has achieved strong results especially in Capital adequacy. 

Key words: performance eveluation, CAMELS model. 
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Source: Abdul Awwal Saeker, Camels rating system in the context of islamic banking, Apropsed 'S' for 
shariah farmework, p:10, 28/04/2020. 
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